

Le ministre cubain des Affaires étrangères dénonce la complicité de Marco Rubio dans le génocide à Gaza

Image not found or type unknown



La Havane, 30 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé aujourd'hui sur son compte Twitter la complicité du secrétaire d'État américain, Marco Rubio, dans le génocide perpétré par Israël contre la population palestinienne dans la bande de Gaza.

Le ministre cubain a souligné que le financement reçu par Rubio de la part du « lobby pro-israélien », son opposition à un État palestinien indépendant, ses critiques à l'égard de l'Agence des Nations unies pour les réfugiés de Palestine et son soutien incondtionnel aux politiques d'extermination d'Israël contre la

Palestine sont largement reconnus.

Selon les données officielles, depuis le début de l'agression contre Gaza, en octobre 2023, plus de 54 000 Palestiniens ont perdu la vie et 123 000 ont été blessés, auxquels s'ajoutent des milliers de disparus sous les décombres.

Le gouvernement de Benjamin Netanyahu a instauré un blocus total du territoire depuis le 2 mars, provoquant une crise profonde due au manque de nourriture, de médicaments, de carburant et d'autres produits vitaux.

Face à la vague de critiques internationales, Israël a commencé ces derniers jours à distribuer une aide limitée, en marge du système des Nations unies, une mesure qui a suscité la condamnation de nombreux pays, dénonçant le caractère sélectif de cette mesure. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/383862-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-denonce-la-complicite-de-marco-rubio-dans-le-genocide-a-gaza>



Radio Habana Cuba